



En este día aciago, como a cualquier persona, le ha llegado su último momento a Fidel Castro. Un último momento fisiológico que no podrá borrar los miles de millones de momentos en los que a partir de hoy le recordarán en todas las luchas de los pueblos por un mundo más justo.

Fidel ha sido, es y sera una punta de lanza del movimiento de solidaridad internacionalista, ése que siente como propia cualquier injusticia cometida por cualquiera en cualquier lugar del mundo. Las gentes de Komite Internazionalistak lo hemos conocido a él y al proyecto de su

pueblo, que sigue resistiendo para no doblegarse ante el capitalismo cruel e injusto.

Llamamos a homenajearle estos días en cualquier lugar pues así homenajeamos también al sentido de justicia y solidaridad, más necesario e imprescindible que nunca.

Fidel como otras y otros luchadores conocidos y desconocidos no están muertos.

Agur eta ohore!